
 
 
 

Question concernant l’arrêt de bus près du cimetière St-Léonard à Fribourg 
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Auteure : Eleonora Schneuwly-Aschwanden (Fribourg) 

Le 8 octobre 2020, l’auteure est intervenue comme suit (extrait du procès-verbal de la séance du 
Conseil d’agglomération de l’Agglomération de Fribourg) : 

« Il s’agit de l’arrêt de bus qui se trouve juste en face de l’entrée du cimetière Saint-Léonard. Cet arrêt 
est situé à proximité, dans le prolongement de cette salle des fêtes. Je suppose que dans le cadre des 
travaux de construction de la patinoire Saint-Léonard, cet arrêt de bus sera supprimé et déplacé à côté 
de la patinoire sur la rue Morat. Les personnes âgées souffrant davantage de difficultés physiques ont 
maintenant de la peine à parcourir à pied la distance entre la route de Morat et le cimetière. Pour ces 
personnes, le cimetière est un endroit important. Il ne s’agit pas seulement de visiter les tombes. C’est 
aussi une belle zone verte proche de la ville où ils aiment se promener. Tous les habitants de la ville et 
des environs ne disposent pas d’un jardin ou d’un grand balcon. En été, il est très populaire de se rendre 
au cimetière pour profiter de l’atmosphère paisible. A ma connaissance, ce sont les TPF qui ont décidé 
de déplacer cet arrêt de bus. Le Comité, sait-il quand cet arrêt de bus pourra à nouveau être utilisé ? Je 
me réjouis d’ores et déjà. En observant l'arrêt de bus, j'ai constaté que les signalisations d'origine sont 
encore au sol. Ce serait bien que le Comité s'engage à faire le nécessaire ». 

Fribourg, le 8 octobre 2020 
 

Anfrage betreffend die Bushaltestelle in der Nähe des Friedhofes St. Leonhard in Freiburg 
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Autorin: Eleonora Schneuwly-Aschwanden (Freiburg) 

Am 8. Oktober 2020 intervenierte die Autorin wie folgt (Auszug aus der Verhandlung - Sitzungsprotokoll 
des Agglomerationsrates der Agglomeration Freiburg): 

„Es geht um die Bushaltestelle, die sich direkt vor dem Eingang des Friedhofs Saint-Léonard befindet. 
Diese Haltestelle liegt in der Nähe, in der Verlängerung dieser Festhallen. Ich nehme an, dass im 
Zusammenhang mit den Bauarbeiten an der Eishalle Saint-Léonard diese Bushaltestelle aufgelöst und 
neben die Eishalle an die Murtenstrasse versetzt wird. Ältere Personen, die unter zusätzlichen 
körperlichen Schwierigkeiten leiden, haben nun Mühe, die Strecke zwischen der Murtenstrasse und dem 
Friedhof zu Fuss zurückzulegen. Der Friedhof ist für diese Menschen ein wichtiger Ort. Es geht nicht nur 
darum, Gräber zu besuchen. Es ist auch eine schöne Grünzone in der Nähe der Stadt, in der sie gerne 
spazieren gehen. Nicht alle Bewohner der Stadt und ihrer Umgebung haben einen Garten oder einen 
grossen Balkon. Im Sommer ist es sehr beliebt, sich auf den Friedhof zu begeben, um die ruhige 
Atmosphäre zu geniessen. Meines Wissens waren es die TPF, die beschlossen haben, diese 
Bushaltestelle zu versetzen. Weiss der Vorstand, wann die Bushaltestelle wieder benutzt werden kann? 
Darauf freue ich mich schon heute. Beim Betrachten der Bushaltestelle habe ich festgestellt, dass die 
Originalschilder noch am Boden liegen. Es wäre gut, wenn sich der Vorstand dazu verpflichten würde, 
das Notwendige zu unternehmen.» 

Freiburg, den 8. Oktober 2020 


